

A Mipymes, 60% de las compras de la SE en 2012 (El Financiero 26/10/12)

A Mipymes, 60% de las compras de la SE en 2012 (El Financiero 26/10/12) Ivette Saldaña Viernes, 26 de octubre de 2012 Crea la Secretaría un portal de transparencia y rendición de cuentas. A fin de demostrar que los recursos que utiliza la Secretaría de Economía (SE) pueden verse como en un "caja de cristal", su titular, Bruno Ferrari, dio a conocer la creación de un portal de transparencia donde consultar el uso de los recursos públicos. Por ejemplo, en lo que va de 2012 esta dependencia y el sector coordinado hicieron compras por mil 107 millones de pesos, de los cuales 611 millones fueron adquisiciones hechas a micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes). El oficial mayor de la SE, Eduardo Seldner, dijo que con todo detalle pueden verse los programas anuales de adquisiciones de bienes y servicios, contratos de obras públicas, proveedores que más venden, tipo de bienes que se compraron, entre muchos otros datos. Se trata de un "nuevo sistema de rendición de cuentas de la Secretaría de Economía que ratifica el compromiso con la transparencia y rendición de cuentas del ejercicio de los recursos públicos", dijo en la presentación de la página de Internet www.compras.economia.gob.mx. El presidente de Canacintra, Sergio Cervantes, dijo que ojalá se mantengan los programas de compras de gobierno a las Pymes en el siguiente sexenio, que de 2009 a 2012 estarían asignando 234 mil millones de pesos en bienes y servicios a este sector. Consideró el monto de esas adquisiciones debería incrementarse en 10 o 15 por ciento anual. Para este año se programaron 90 mil millones de pesos, de los cuales se han asignado contratos por 70 mil millones de pesos, y se esperaba que en los dos meses que faltan para que termine el año se ejerzan los 20 mil millones de pesos restantes. "También se necesita avanzar más con la transparencia porque sigue el reclamo de que las empresas participan y no obtienen contratos" o que se les pide dinero para dárselos, o que sólo se da a los amigos de los funcionarios. Parteaguas Por ello es necesario que se concluya con el objetivo de transparentar el otorgamiento de los contratos públicos, y otra de las formas de hacerlo sería que se realicen los pagos por la vía de transferencias electrónicas, algo que se espera poder concretar en este mismo año, expuso. Como parte del esquema de compras de gobierno se pide a las empresas que cumplan con un porcentaje mínimo de contenido nacional, que en 2009 fue de 35 por ciento, con 17 mil millones de pesos, y que en 2012 llegará a 65 por ciento. Ferrari indicó que con el nuevo portal se busca "fomentar la transparencia y eficiencia en el gasto gubernamental con el firme compromiso de fortalecer la confianza de los ciudadanos y su gobierno. En un país con más democracia es necesario saber en qué se gastan los recursos". Con este Sistema de Rendición de Cuentas de Contrataciones Públicas del Sector Economía se abre un parteaguas en la historia de la transparencia, aseveró. Además se busca que el ejercicio de los recursos públicos sea como una "verdadera caja de cristal para los ciudadanos" y que llegó para quedarse.